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第１３回吉見町立小学校統合再編準備委員会会議録（要点筆記） 

 

会議の名称 第１３回吉見町立小学校統合再編準備委員会 

開 催 日 時 令和７年２月２６日（水）午後２時４５分から午後４時１５分まで 

開 催 場 所 吉見中学校２階 会議室 

出 席 委 員 久保田秀至委員長、小池幸副委員長、小林正義委員、新井健博委員、 

田村はるみ委員、宮﨑敦委員、小川広太委員、寺山さおり委員、 

栗田智子委員、小澤美穂子委員、小林克則委員、山内哲也委員、 

西條宏実委員、舩田真由美委員、岡﨑康友委員、水野智禎委員、 

吉田清司委員、矢嶋保男委員、瀬戸正広委員、小澤俊則委員 

欠 席 委 員 矢吹千保委員、清水彩乃委員、小田篤委員、齋藤ディエゴカズミ委員 

事 務 局 教育長：大澤幸正、教育総務課長：矢嶋久雄、同小学校統合準備室課長補佐：

伊田道裕、同小学校統合準備係長：島田久司、同学校教育推進支援員：     

内田哲雄、同指導主事兼同課長補佐兼学校教育係長：刈谷好嗣、同指導主事

兼同課長補佐：堀口将吾、設計委託業者：２名 

協 議 事 項 １．開会 

２．あいさつ 

３．前回議事録の承認 

４．議事 

（１）専門部会の報告について 

（２）校章候補の選定について 

（３）基本設計（案）説明会の報告等について 

５．その他 

６．閉会 

 

配 布 資 料 資料１：第６回学校運営部会報告 

資料２：第４回総務部会報告  

資料３：校章デザインアンケートの結果 

資料４：建設基本設計（案）説明会 
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司会（事務局） 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

１．開会                   （午後２時４５分） 

 

２．あいさつ 

久保田委員長よりあいさつがされた。 

 

３．前回議事録の承認 

第１２回の会議録はご指摘等がありませんでしたので、承認されたものと

みなさせていただきます。 

 

４．議事 

本準備委員会設置要綱第６条第１項の規定により、進行については、委員

長にお願いします。 

 

議事（１）専門部会の報告について、事務局より説明を求めます。 

 

議事（１）専門部会の報告について 

【資料１】学校運営部会報告 

資料に基づき、第６回学校運営部会の協議内容等について報告。 

 

【資料２】総務部会報告 

資料に基づき、第４回総務部会の協議内容等について報告。 

 

質疑等をお受けします。 

 

学校運営部会で検討している学校教育目標については、本来は、学校長の

責任の基に決定するものであるため、統合小学校の新校長と調整を十分に行

っていただきたい。 

 

学校運営部会では、学校教育目標案を作っていく検討を行っています。統

合小学校の校長が、どのような形がよいのか、提示の仕方も含め検討してい

きます。 

 

他に質疑等ありますか。 

 

（質疑等なし） 

 

議事（２）校章候補の選定について、事務局より説明を求めます。 



3 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事（２）校章候補の選定について 

【資料３】に基づき、校章候補の選定について報告。 

校章の選定については、校章デザイン案を公募し、町内外の１６９名の方

から応募いただき、その中から総務部会で、部会員による事前投票並びに協

議を行い、７案に絞込みを行い、その７案について、児童生徒を含む町内在

住・在勤者を対象にアンケート調査を実施しました。アンケート調査では、    

１，１９６名の方から回答があり、結果については、資料３のとおりとなっ

ております。先ほど開催した総務部会において、その結果等を参考にしなが

ら、改めて協議を行い、校章デザイン候補として４案を選定しました。その

４案について、準備委員会で承認をいただき、その後、教育委員会に報告、

総合教育会議で決定してまいります。 

 

質疑等をお受けします。 

 

校章デザイン候補の③については、カラーであったと思うが、総合教育会

議等には、カラーで提示するのか。 

 

選定の際は、作者の意向を尊重してカラーと白黒の両方を提示したいと考

えています。 

 

最終候補は③、⑤、⑥、⑦の４案としてよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

議事（３）基本設計（案）説明会の報告等について、事務局より説明を求め

ます。 

 

議事（３）基本設計（案）説明会の報告等について 

【資料４】に基づき、基本設計（案）説明会の報告等について説明。 

説明会については、資料４のとおり、２月１３日から各地区公民館とフレ

サよしみで計６回開催し、延べ１８７名の方に参加をいただきました。説明

会では、プールの授業、空調設備、グラウンドの共用、スクールバスに関す

る内容などの質問がありましたが、基本設計（案）を大幅に変更するような

意見、要望等はありませんでした。説明会での質問や意見等については、現

在まとめておりますので、後日ホームページに掲載します。 

 本日は、準備委員の皆さまからも意見等伺えればと考えております。 
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委員長 

 

委員 

 

設計委託業者 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

質疑等をお受けします。 

 

中・高学年普通教室南側にある白い四角いスペースは何ですか。 

 

下階の庇の線となります。バルコニーのように外部に出られるものではあ

りません。 

 

令和１０年度開校までの建築費の高騰をどのように想定しているのか。 

 

設計委託業者との情報提供を求める等、建築費の高騰を踏まえて精査して

います。 

 

令和７年度から解体着工となっているが、行政上の手続きはどうするのか。 

 

学校の設置条例については、令和６年３月議会で否決されておりますが、

設計予算については可決している状況です。解体工事費についても令和７年

度予算として、３月議会で審議していただき、また、設置条例についても審

議いただく予定となっております。 

 

 令和７年３月議会に設置条例も提出するということか。 

 

解体工事につきましては、予算案として、また小学校設置条例についても

上程していますので、審議いただく予定であります。 

 

解体工事と本体工事は分離発注ですか。 

 

それぞれの発注になります。 

 

中学校のプールを解体することになっているが、令和７年度は、プールを

使用することはできないのか。 

 

中学校のプール授業は１学期、夏休み前で終了となりますので、その後、

解体を予定しています。 

 

教職員へのヒアリングでは、職員更衣室は職員室と同階にあると使用しや

すいとの意見がある。 
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事務局 

 

副委員長 

 

設計委託業者 

 

副委員長 

 

 

事務局 

 

副委員長 

 

事務局 

 

副委員長 

 

事務局 

 

 

副委員長 

 

 

事務局 

 

 

副委員長 

 

 

事務局 

 

 

副委員長 

 

 

事務局 

 

検討してまいります。 

 

 敷地面積約４３，０００㎡に、学童保育所の予定地も含んでいるのか。 

 

 学童保育所予定地の面積につきましては、含んでおりません。 

 

学童保育所予定地の敷地は、学校行事の駐車場として、利用することも考

えられるか。 

 

土地利用計画によっては、駐車場として利用できる可能性はあります。 

 

バスロータリーの面積はどれくらいか。 

 

約１，５００㎡になります。 

 

バスロータリーの隣地については、今後どのようになるのか。 

 

バスローターの隣地については、一部は耕作をしており、また給食センタ

ーの駐車場となっています。引き続き、駐車場の確保には努めてまいります。 

 

南門は給食センターからの動線と思われるが、児童生徒の利用は考えてい

るか。 

 

現段階では、車両門として計画しているため、児童生徒の利用は想定して

いません。 

 

バスロータリーから降りた児童は敷地内を通って昇降口へ入るという認識

でよいか。 

 

児童の安全に配慮し、敷地東側に敷地内歩道を整備します。道路と歩道の

間には防護柵を設け、学校と歩道の間はフェンスを設けます。 

 

バスロータリーから降りた子供たちが、安全に登校きるように整備しても

らいたい。 

 

児童の安全対策を最優先に考え、整備してまいります。 
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委員 

 

設計委託業者 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

特別支援学級の教室の入口はどういった形になるか。 

 

プレイルームと廊下の間の入口は北と南側の２ケ所の引き違いの扉を設け

ます。特別支援学級の中央の２クラスについては３枚引き込み扉とし、プレ

イルームと一体利用も可能な計画としています。またプレイルームと廊下の

間仕切りにつきましても、閉鎖的な印象とならないよう内窓を設けるなど、

工夫をしてまいります。 

 

本校職員からの意見等を共有します。 

・放送室について、職員室からの距離がある。 

・緊急放送が必要となった場合、職員室内に放送設備があるのか。 

・児童更衣室について３階は２つに分かれているが、１，２階は１つとなっ

ている。 

・体育館を２階に設けているが、１階の教室への騒音・振動の影響はないの

か。 

 

放送室につきましては、職員室に近い位置の配置を検討してまいります。

また、緊急放送につきましては、職員室内に放送設備を整備します。 

児童更衣室につきましては、現状を変更することは、難しいと考えておりま

す。 

体育館の下階へ騒音・振動について影響がないよう十分配慮した計画で進め

ています。 

 

各小学校には、外部倉庫が整備されており、競具、機材、ダンボールなど

を置いているが、外部倉庫は、既存のものを利用するのか。新設するのか。 

 

テニスコート東側に部室棟を整備して、一部に倉庫を併設する予定です。 

遊び庭に隣接した倉庫については、学級園に必要な農具などを保管する倉庫

として想定しています。また、校舎１階の主事倉庫も外部から出入りできる

倉庫になります。ダンボールなどのゴミ置き場については、テニスコートの

下に分別できる簡易的な倉庫を設置する予定です。 

 

保護者による送迎が増えることが想定される。徒歩、自転車、車の動線に

ついては児童、生徒の安全を最優先に考え、しっかりと計画してもらいたい。

また、昇降口の６本の柱について、６校の小学校を表すように工夫してもら

いたい。 
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事務局 

 

委員長 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

副委員長 

 

引き続き検討してまいります。 

 

説明会後、地域の方から問合せ等あったか。 

 

特に、ありません。 

 

教育委員会として、説明会を開催した成果や課題等について、何かあれば

聞かせていただきたい。 

 

保護者の方からは、統合に対する前向きな意見等を聴くことができたと感

じています。しかし、一部では、統合再編に関して、ご理解をいただけてい

ない意見もあったため、引き続きご理解いただけるよう、保護者や地域住民

の方などの意見を聴きながら進めてまいります。 

 

令和６年度に進めてきた、基本設計案について、説明会ができたことに感

謝したい。 

 

他に、質疑等ありますか。 

 

（質疑等なし） 

 

慎重審議、また多くの意見等いただきありがとうございました。本日の議

事が終了しましたので、議長の任を解かせていただきます。 

 ご協力ありがとうございました。 

 

５．その他  

大澤教育長より１年間の協力に対して、お礼のあいさつがされた。 

 

６．閉会 

閉会あいさつ 

 

 


